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!

性情中人就是敢爱敢恨
"

当你爱上一

个男人的时候你要义无反顾地去爱他
"

你恨

他扭头就走
"

我爱了高峰十年我就不认为我

错
#$

!""#

年
$

月
"

已经和高峰分手三个月的

那英
"

在接受媒体采访时
"

首次正面回应了

她和高峰的十年情告终
%

而后近一年时间里
"

那英几乎消失在公众视线中
%

一年后
"

那英和徐明的绯闻尘嚣日上
"

如火如荼
%

!

我和徐明不是男女朋友关系
&

今天我

就感情问题第一次也是最后一次表态
"

以后

记者再触及这种无聊问题的话
"

那就是找

骂
&$

去年
%

月
"

那英被
'

买
&$"

万元名表送

徐明
$

的新闻彻底激怒
"

正式和徐明
!

划清

界限
$%

!""'

年
&"

月
"

在上海个人演唱会上
"

记

者问那英现在的感情状况
% !

我会答复的
"

你看我现在笑成这样
"

你还不明白吗
($

这是

那英首次公开承认正在热恋
%

同年底
"

那英

在加拿大和北京某夜店老板孟桐秘密注册结

婚的消息传出
%

前不久
"

那英即将在加拿大

产子的消息也被证实
%

虽然始终没露面
"

但

那英已经给了大家
)

答复
$*

她早就开始了新

的生活
"

即将再次享受为人母的快乐
+

!"#$ %&'()*

!""'

年底
"

一个名为
!

猪头肖小胖
$

的

网友最早爆出那英和孟桐结婚的消息
"

结婚

日期锁定在
!""(

年底
%

而后
"

各大媒体争相

转载
"

但均没有予以证实
"

有的媒体甚至怀

疑这是网友炒作孟桐所经营的酒吧
)*+,

的手

段
%

日前
" ,

新京报
-

记者通过
-,.

与肖小

胖取得联系
%

虽然肖小胖没有说明自己的身

份和消息来源
"

但他认定那英和孟桐结婚
"

是在那英生下她和高峰的儿子高兴不久后
%

)

当时我听到这个消息很惊讶
"

具体日期我记

不太清楚
"

我只记得我算了下那英的生产日

期
"

也就是那英生完孩子不久后就和孟桐结

婚了
%$

此外
"

肖小胖透露
"

那英
.

孟桐
.

高

峰三人早就认识
"

那英比高峰大
(

岁
"

但和

孟桐同龄
%

!""(

年
&"

月
"

那英生高兴之时
"

也正是

高峰和王纳文
)

私生子事件
$

被曝光的时候
%

那英伤透了心
"

很快决定嫁给对其一直关怀

照顾的孟桐
%

针对
!""(

年底结婚和去年年底结婚的两

种版本
"

记者曾向现
)*+,

酒吧的总经理
/012

求证
"

/012

一口否认两人在
!""(

年底结婚之

说
" )

!""(

年的时候高兴才出生
"

哪那么快
&

是去年年底结的婚
"

但具体时间我也不清

楚
%$

那英和孟桐相识相恋的经过
"

由于当事

人三缄其口
"

目前还无法得知
%

但那英喜欢

去夜店
"

这是不争的事实
%

早在今年
!

月初
"

某媒体就拍到了那英
.

赵薇
.

王菲三位天后在北京朝阳门钱柜集体

3

歌的照片
"

那英与一男子牵手漫步午夜街

头的情景
"

让人断定那英交了新男友
%

后经

证实
"

此人正是孟桐
%

!""$

年
(

月
"

上海媒

体报道那英已于
!""'

年底与北京知名夜店老

板结婚
"

目前正怀孕在加拿大待产
%

而前几

天
"

那英下月生孩子的消息再次传出
%

由此

可见
"

那英结婚怀孕一事
"

半年多来一直

)

有迹可循
$"

夜店老板的身份也随之进一步

核实
% )

这早就不是新闻了
"

不知道你们怎

么还追着不放
($

/012

很不解这两天全国的记

者为什么都在找老板
"

因为在他看来
"

那英

和孟桐结婚并且怀孕的消息
"

圈内众人皆知
%

)

目前
"

孟桐和那英都在加拿大
"

那英下个月

就要生了
%

孟桐计划
%

月底回国
"

到时详细

情况你们问他好了
%$

+,-. /0123456

外界对孟桐的认识
"

多从网友的爆料得

知
* )

这是一位在上个世纪
%"

年代就取得德

国
-45

学位的海归精英
%

他凭着自己敏锐独

到的眼光
"

看出了工体周边未来文化娱乐业

的发展潜力
"

在工体附近开了
)*+,

酒吧
"

成

为第一批在工体经营娱乐场所的老板
%

酒吧

成功经营
&&

载
"

如今的孟桐已然身价不菲
"

)*+,

也成了北京市最资深并且享有盛誉的夜

店
//$

类似广告语的说明文字
"

也多少满

足了外界对这段婚姻的美好想象
%

曾采访过孟桐的一位记者
"

透露孟桐待

人亲和
"

穿着大方得体
"

不像其他夜店老板

那般夸张
% !

孟桐是德国留学归来的
"

但好

像并不是
-45

"

他的朋友大都是外国人
"

他

本人也很西方化
"

用西方的方式和人打招呼
.

拥抱
%

孟桐最早在北大那边开酒吧
"

和北大

留学生在一块儿玩
%

他说他不喜欢三里屯那

一带的气氛
%

我个人感觉
"

孟桐不是一个混

酒吧的人
"

他是真心喜欢那种很纯粹的国外

的夜店生活
%$

据该记者介绍
"

)*+,

曾经因

为生意太火
"

遭人嫉妒并举报里面有炸弹
%

第二天
"

孟桐就找到管理这边的片儿警
"

把

工体这里几十家店的老板全部叫到一起
"

大

家作自我检讨
% !

孟桐做事的方式也是很西

方化的
"

他不会找黑社会去威胁
"

也不会找

人私底下报复
%

他就摊开了直接说
"

举报来

举报去
"

没谁的生意能好
"

后来也就没再发

生这样的事
%$

今年
#

月
"

)*+,

重装开业
"

孟桐邀请黄立行
.

李小璐
.

黄觉
.

李静等圈

中好友出席
" !

老板娘
$

那英却没有露面
%

重装后的
)*+,

改头换面却不改本质
*

它仍是

一家专门放
674

音乐的酒吧
0

与其他酒吧相

比
"

灯光永远偏亮
%

据说这都是孟桐特别要求的
% )

)*+,

不

鼓励在里面交朋友
"

只是和自己的朋友来跳

舞的地方
"

有的男孩子去搭讪别人的女朋友
"

保安都会出面制止
%

孟桐说其实不是他规矩

大
.

讲道德
"

而是
)*+,

就是这性质
%

他有办

法靠酒吧本身的魅力
"

让很多漂亮的男孩女

孩买票进来玩
"

而不是花钱雇一些漂亮的女

孩子坐店
%

喜欢追陌生女孩子的可以上别的

地方去
"

有的地方是专门给这些人开的
%$

789':; <=>?@A

那英生二胎
"

正赶上国内
)

批判明星超

生
$

的热潮
%

除了躲避媒体
"

还要躲避舆论
"

这也许

是那英选择远赴加拿大生产的主要原因
%

不

过
"

根据国内计划生育政策
"

那英生二胎并

不违法
"

因为这是其离异二婚后得到的孩子
%

可以肯定的是
"

那英在加拿大生下孩子
"

那

么孩子将自动拥有加拿大的国籍
%

以那英的

收入
"

谁也不会质疑她抚养两个孩子的实力
%

)

女人都爱名利双收
.

多金又专情的男

人
"

我也想要啊
&

可惜又有谁遇见过
(

有稳

定的职业
.

不做作
.

有共同的爱好和朋友
.

两个人之间互敬互爱
//

当然
"

最关键的一

条不用说
1

我儿子也能成为他儿子
2"

而最艰

难的那条则恐怕是
1

最好能把我镇压住
2+$

和高峰分手后
"

那英高调发布了择偶标准
+

虽然与高峰经历了十年的情感波折
"

但是那

英依旧相信爱情
+

去年
"

她终于找到了属于

她的
!

多金又专情
$

的人
+

很多歌迷感慨着

祝福着
"

也期盼着那英早日复出
+

不过
"

从

多数网友的分析看
"

那英很有可能像她的好

姐妹王菲学习
"

过上相夫教子的半隐退生活
+

当年那英生下高兴时就说过
* !

我从来没想

过这个问题
"

怀孕
.

生孩子这些对我来说都

是很自然的
+

从怀孕开始也没觉得我要退出
"

生完以后也没觉得要复出
+

现在唱歌对我来

说就是个乐趣
"

高兴我就唱
"

不高兴我就不

唱
"

就这么简单
+$

那英贴吧里一个网友感

叹
*!

那英和王菲如果都不出歌了
"

歌迷们肯

定会很失望
"

但歌迷也是衷心希望她们幸福

的
+

她们俩没事了可以互相串串门
"

交流交

流育子经验
"

打打麻将
"

一起
3

歌
"

做个平

常的家庭主妇又能怎样
(

日子都是自己过的
"

快活就好
//$
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一直以来
"

对周笔畅的记忆还停

留在两年前
!

超女
$

舞台上那个长相

卡通
.

唱歌感人肺腑的女孩
+

比赛之

后她先是闹解约
"

之后接连拍摄了两

部票房不佳的电影
"

在李宇春
.

张靓

颖稳步发展之时
"

笔笔的音乐道路反

而让人们看不清了
//

今年
(

月
"

她选择了赴美充电
+

日前终于回国的她
"

顶着蓬松的卷

发
"

身材也略微发福
"

在媒体上
!

闪
$

了一下即刻消失
"

随即传出公司决定

将笔笔
!

雪藏
$

两周
344

这个让人担

心的孩子
#

日前
"5

沈阳晚报
-

记者采

访了她
%

OPQRSTUV

W6X

在美国都有哪些收获
(

YZ[X

在美国学习的主要就是

674

方面的东西
%

我的主修和选修

包括
674

演唱
.

摇滚演唱
.

钢琴创

作
.

和声等
%

W6X

这些东西用处大吗
(

YZ[X

呵呵
"

有不少收获的
"

其

实自己一直想把中国民歌融入
674

中
%

大家可能觉得我走了很久
"

我自

己的感受却是
"

这么短的时间要学这

么多东西
"

我倒希望有一个大块的时

间多学一些
"

自己才能更丰富
%

W6X

感觉美国的音乐环境和内

地有什么不一样
(

YZ[X

欧洲人也好美国人也

好
"

在他们看来
"

中国特色的音乐非

常有魅力
"

但是在传承和应用上
"

我

们做得却有些不够
%

我觉得我们完全

可以在特色上下工夫
%

我想通过运用

我学到的东西
"

争取为民族音乐做一

些改变性的尝试
%
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W6X

为什么回来改成这个造

型
(

YZ[X

还好啊
"

原来那个造型

好久了该换换了
%

在那边比较辛苦
"

东西特别贵
"

衣服什么的都不敢买
"

唯一带回来的就是一大堆国内难以

买到的唱片
%

W6X

到了美国成为一个普通

人
"

适应吗
(

YZ[X

普通人有普通人的乐趣

啊
"

我去逛好莱坞大明星的豪宅
"

逛

了一大圈
"

也没搞清那些房子住着哪

些明星
%

哈哈
&

趣事不少呢
"

我去拉斯

维加斯看演出时被误认为是
&'

岁以

下
"

不让进
"

怎么说人家也不信我
!&

岁了
0

我上学时还被老师当成男孩
"

要我去修理音箱呢
%

W6X

近期有哪些工作计划
(

YZ[X

新专辑
&

其实计划还在

讨论阶段
"

要跟一些制作人开会
"

我

的想法是在专辑里把学到的东西都

加进去
%

我要做和周董
.

王力宏
.

陶
!

这些我的偶像们不一样的
674

音

乐
%
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W6X

你刚回来
"

去年的假唱传

闻就又被翻了出来
//

Ym[X

可能有些人不喜欢我
"

但我不会迎合他们
"

自己做自己喜欢

的事情就好
%

W6X

选秀之后你拍了两部电

影
"

评价也都一般
%

你喜欢拍戏吗
(

以

后是否还会尝试
(

Ym[X

呃
//

这个
"

其实我还

是最喜欢唱歌
"

以后应该还是以唱歌

为主
%

那两部戏我真的已经尽力啦
%

W6X

这几个月正是今年选秀开

展的几个月
"

现在新的选秀人气选手

已经接连诞生
"

会不会担心自己人气

下降
(

Ym[X

我不想做流星
"

自己本

身也不是偶像派
"

出去更想多充实一

下
%

当然如果歌迷真的流失了
"

我就

以新人的姿态重新开始
%

至于
)

超女
6

的话题
"

我以后都不想再提
+

!n o"

pq1rstu+,


